
交流学習（合唱コンクールから）から感じたこと

７月１２日に四校交流学習として，合唱コンクールを行いましたが，そのとき感じたこ

とをメッセージカードにして，他校の生徒に見てもらいました。その中の一部を紹介しま

す。

○他校の合唱を聴いてとても感動しました。人数がとても少ない学校もありましたが，人

数が少ないとは思えないぐらい大きな声でビックリしました。合唱コンクールの時はライ

バルでしたが，仲間としてもっと交流を深めていけたらと思います。 １年女子

○コンクールをしてみて，１年生は初めてだったけど，先輩達と同じように口を大きく開

けて歌うことができました。コンクールを通してみんなで協力すれば何でも成功すると言

うことが分かりました。来年は後輩達にも今年みたいな合唱にできるようにしたいです。

１年女子

○根白石中も広陵中も秋保中もどの学年も心に響く合唱で，目標にしたいと思いました。

合唱コンクールは，気持ちと気持ちが争う場だという風に感じました。歌うときの笑顔や

態度を他中から学びました。来年は学んだことを活かして歌っていきたいです。１年男子

○・・・来年は新１年生が入ってくるので，お手本になれるような歌を歌いたいです。

１年男子

○今回の合唱コンクールではどの学校も上手でした。人数が多い，少ないとか関係なくき

れいなハーモニーですごかったです。良いところを真似したり，練習の仕方を工夫したり

して，来年に向けて頑張っていきたいです。 ２年女子

○他中の皆さん，皆さんの歌声を聞いて，私たちは全校合唱でしたが，少ない人数でも自

信を持って笑顔で歌っていて，素敵だと思いました。また，心を込めて歌っていることが

伝わり，たくさん練習したんだなと思いました。生中も良い年は金賞を取れるように，も

っと心を込めて歌います。 ２年女子

○四校合唱コンクールを終えて，各学校の魅力について知ることができました。どの学校

もハーモニーがあり，とても響いていました。特に広陵中の１年生は，指揮者がいない中，

あんなに音程がとれるのはすごいと感じました。 ２年男子

○他の三校の皆さんは私たちの学校にない良さを持っていてすごいと思いました。

３年女子

○どの学校もすばらしい合唱でした。この交流を通して４校の良いところなどがたくさん

見つかって良かったと思います。今年で私たちは卒業ですが，これからもこのような交流

を続けてより成長してほしいと思います。 ３年女子

○今回初めての４校合唱コンクールで，どの学級も上手で驚きました。学年毎に競い合う

のは初めてだったので，とても楽しむことができました。ありがとうございました。

３年男子


